

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

470-24032022 | MAR 24



AUTOPARTES RECUPERAN NIVELES DE VENTAS DE ANTES DE LA PANDEMIA

• EL mercado parece recuperarse, pero aún no se puede cantar victoria

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

CAPACIDAD DE FABRICACIÓN DE BATERÍAS DE ION-LITIO SE QUINTUPLICARÁ PARA 2030

• Norteamérica incrementará su producción

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

SE CUMPLEN 60 AÑOS DE LA F1 EN MÉXICO

• En 1962 se disputó, en el Autódromo de la Magdalena Mixhuca, la primera carrera de autos Formula 1 en suelo mexicano.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

AUTOPARTES RECUPERAN NIVELES DE VENTAS DE ANTES DE LA PANDEMIA

La industria de autopartes espera cerrar este año con una producción de 100 mil 11 millones de dólares, lo cual significará que ya alcanzó las metas que tenía previstas incluso antes de la pandemia. En 2021, pese a la crisis que enfrenta el sector automotriz en general y el aumento constante en las materias primas, la industria alcanzó un valor de 94 mil 778 millones de dólares, la cifra representa un aumento de 20.1% en comparación a los 78 mil 884 de 2020. Esto ha permitido que México ya sea el quinto productor de autopartes más importante del mundo. Hace unos días, Alberto Bustamante, director de la Industria Nacional de Autopartes (INA), aseguró que el pronóstico de alcanzar un valor de producción superior a los 100 mil millones de dólares es una meta esperada desde 2019, que de ser alcanzada será 5.5% superior respecto al resultado de 2021. Datos estadísticos del organismo muestran que esta recuperación ha sido posible por el aumento en las exportaciones hacia Estados Unidos, las cuales alcanzaron un valor de 70 mil 265 millones de dólares, equivalente al 89.5% de las ventas foráneas del país. Esto convierte a México en el principal proveedor del país vecino, pues de 2010 a la fecha ha logrado aumentar su participación de mercado en 104%.



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

CAPACIDAD DE FABRICACIÓN DE BATERÍAS DE ION-LITIO SE QUINTUPLICARÁ PARA 2030



La región de Asia Pacífico, encabezada por China, representó el 90 % de la fabricación mundial de baterías en 2021. Para finales de la década, se espera que la región reduzca su participación al 69 %. Si bien la capacidad celular de América del Norte podría multiplicarse por 10 para 2030, todavía está rezagada con respecto a Europa, que está en camino de superar a América del Norte en 2022 y representará más del 20% de la capacidad mundial para 2030 a través de una expansión más rápida. El consultor de Wood Mackenzie, Jiayue Zheng, dijo: "El mercado de vehículos eléctricos (EV) representa casi el 80% de la demanda de baterías de iones de litio. Los altos precios del petróleo están apoyando a más mercados para implementar políticas de transporte de cero emisiones, lo que hace que la demanda de baterías de iones de litio se dispare y supere los 3000 GWh para 2030".

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

LAND ROVER CELEBRARÁ LOS 60 AÑOS DEL 007



Es posible que Land Rover no esté tan estrechamente relacionado con la franquicia cinematográfica de James Bond como Aston Martin, pero una buena cantidad de vehículos del fabricante de automóviles han protagonizado junto al espía más famoso del mundo a lo largo de los años, comenzando con el Range Rover Rapport Huntsman en 1983. Pulpo. En reconocimiento a esto, Land Rover proporcionará al piloto de acrobacias de James Bond y talentoso piloto de rallies Mark Higgins un Defender 90 especial para pilotar en una ronda de la serie de carreras monomarca Bowler Defender Challenge para conmemorar el 60 aniversario de la franquicia cinematográfica de este año. La ronda será la etapa del norte de Gales, programada para el 26 de marzo.

VENTAJAS DE LA CONVERSIÓN A GAS

Los vehículos hoy en día están utilizando combustibles alternativos, una excelente opción es usar gas LP o GNC, ya que tiene las siguientes ventajas: el costo del gas es menor, el ahorro económico puede ser de hasta el 45% mayor, produce menos emisiones contaminantes, no reduce la vida útil del motor, etc



INFORMACIÓN

GENERAL

470-24032022 | MAR 24



LA NUEVA OLA DE COVID-19 PODRÍA ESTAR POR COMENZAR

- La relajación de las medidas sanitarias podría influir en esta nueva ola



MODERNA DICE QUE ENSAYO DE VACUNA INFANTIL CONTRA COVID FUE EXITOSO

- Solicitarán aprobación para su fármaco



¿CUÁNTO MÁS PUEDE AGUANTAR CHINA ESTE BROTE DE COVID-19?

- Hospitales y morgues están saturadas en Hong Kong



RECOMENDACIÓN



SI NOS DESCUIDAMOS, PODRÍA VENIR UN CUARTO BROTE DE COVID-19 QUE A TODOS NOS PERJUDICARÍA. SÍGUETE CUIDANDO Y UTILIZA EL CUBREBOCAS KN-95. ES IMPORTANTE NO BAJAR LA GUARDIA.



LA NUEVA OLA DE COVID-19 PODRÍA ESTAR POR COMENZAR

Los casos al alza en Europa, los estragos que está causando la variante ómicron, sobre todo entre las personas mayores no vacunadas, en Hong Kong y la desaceleración de las campañas de vacunación son advertencias de que otra ola de infecciones podría estar a punto de desatarse en Estados Unidos. Aunque se desconocen los motivos exactos detrás del aumento veloz de casos en Europa, es casi una certeza que se debe a una combinación de la subvariante BA.2 de ómicron —que es altamente contagiosa—, el cambio de comportamiento de la población y la inmunidad que declina. La BA.2 representa una proporción cada vez mayor de casos nuevos, y está prolongando la ola de ómicron.



MODERNA DICE QUE ENSAYO DE VACUNA INFANTIL CONTRA COVID FUE EXITOSO



La empresa de biotecnología estadounidense Moderna dijo el miércoles que pedirá la aprobación de su vacuna contra el covid en niños de seis meses a cinco años después de que los ensayos demostraran que es segura y genera una fuerte respuesta inmunitaria. Dos dosis de 25 microgramos administradas a niños de esta franja etaria produjeron niveles de anticuerpos similares a los niveles alcanzados por dos dosis de 100 microgramos en jóvenes de 18 a 25 años. Sobre la base de estos datos, Moderna dijo que en las próximas semanas presentará solicitudes de autorización a la Agencia de Medicamentos de Estados Unidos (FDA), la Agencia Europea de Medicamentos (EMA) y otros reguladores. (AFP)



¿CUÁNTO MÁS PUEDE AGUANTAR CHINA ESTE BROTE DE COVID-19?

Los expertos dicen que es poco probable que veamos grandes cambios este año, especialmente ahora que el país está en medio de su mayor brote del virus en años. Muchos creen que relajar las restricciones ahora podría llevar a abrumar el sistema de salud y provocar un gran aumento en la tasa de mortalidad. Todo lo que China continental debe hacer es mirar a Hong Kong para ver una ciudad que lucha por contener su brote, con morgues llenas al máximo de su capacidad y hospitales inundados de pacientes. El profesor Huang afirma que el Centro para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC) de China ha estado proclamando el hecho de que ha logrado evitar una cantidad significativa de muertes y "no hay duda de que la apertura conducirá a un rápido aumento de los casos". "El dilema es si desea aceptar el dolor a corto plazo, un aumento significativo de casos y muertes, a cambio de una estabilidad a largo plazo".



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

470-24032022 | MAR 24



PACHUCA RECHAZÓ LA OFERTA POR YAIRO MORENO

Para Yairo Moreno todo es alegría, pues su equipo lidera la tabla general en la liga BBVA MX, y, además, sus destacadas participaciones en México le volvieron a llamar la atención a Reinaldo Rueda que lo convocó para los partidos de eliminatorias ante Bolivia y Venezuela respectivamente. Mientras él concentra con la Selección Colombia en Barranquilla, su futuro estaba por decidirse a nivel de clubes por una oferta que le llegó al Pachuca por parte de Internacional de Porto Alegre. Mientras Yairo Moreno tendrá participación en las eliminatorias ante Bolivia y Venezuela, llegó una oferta formal del Internacional de Porto Alegre que consistía en un préstamo hasta diciembre por 300,000 dólares, con una opción de compra obligatoria del 50% por dos millones de dólares con base en la obtención de objetivos. Sin embargo, la respuesta de Pachuca fue rechazar la oferta. En Brasil, el mercado de fichajes culminó el martes 22 de marzo, por lo cual, sería muy complicado volver a ofertar ante la negativa dada por Pachuca.



¿SABÍAS QUÉ?

R-27

FULL TREATMENT

Limpieza extraordinaria para todo el sistema de combustión. El aditivo R-27 Full Treatment, es un tratamiento de avanzada tecnología elaborado con moléculas sintéticas de última generación que brinda limpieza total desde el tanque de combustible hasta la cámara de combustión, incluyendo inyectores y válvulas.

Beneficios:

- Extraordinaria limpieza para todo tipo de inyectores incluyendo GDI (Inyección Directa de Gasolina).
- Favorece de manera sobresaliente a la reducción de la emisión de gases contaminantes debido a la mejora en la combustión.
- Su excelente detergencia permite remover los depósitos formados por la combustión, manteniendo una limpieza óptima en el motor, ayudando a restaurar la potencia de su automóvil, ahorrando combustible.



TIP ROSHFRANS

8 RAZONES PARA USAR ADITIVOS PARA COMBUSTIBLE

Para añadir un aditivo en el motor es recomendable hacerlo en el momento en el que también se llene el tanque de la gasolina, así la función del aditivo será aún mejor.

Algunos beneficios que podemos gozar con el uso de aditivos para combustibles son:

- Generan una limpieza que mantiene al máximo el desempeño del motor
- Logran una combustión más completa
- Ahorro de combustible con el uso correcto del aditivo
- Restaura la potencia del automóvil
- Limpieza a largo plazo de inyectores y válvulas de admisión
- Incrementa la calidad del combustible
- Alarga la vida útil del motor
- Disminución de emisiones contaminantes

